

Dios es un padre amoroso

Breve biografía sobre el Fundador del Opus Dei escrita por José Miguel Cejas

04/09/2008

Los temas de su predicación se adecuaban a las circunstancias de los oyentes: padres y madres de familia, sacerdotes, profesores de diversas universidades sudamericanas, empleados, jóvenes estudiantes, empleadas del hogar, agricultores indígenas de las cordilleras andinas...

Les recordaba, con don de lenguas, la llamada universal a la santidad, con un profundo sentido de la filiación divina que lleva a saberse hijo de Dios, y a luchar por identificarse con Cristo. **Es preciso convencerse de que Dios está junto a nosotros de continuo.** —Vivimos como si el Señor estuviera allá lejos, donde brillan las estrellas, y no consideramos que también está siempre a nuestro lado. Y está como un Padre amoroso —a cada uno de nosotros nos quiere más que todas las madres del mundo pueden querer a sus hijos—, ayudándonos, inspirándonos, bendiciendo... y perdonando. (...) Preciso es que nos empapemos, que nos saturemos de que Padre y muy Padre nuestro es el Señor que está junto a nosotros y en los cielos.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/dios-es-un-
padre-amoroso/](https://opusdei.org/es-es/article/dios-es-un-padre-amoroso/) (24/01/2026)